
Salut. Sœurs et assemblée !  

Sœurs et frères, vu d'ici, vous êtes une belle 

assemblée pour accueillir cet Evangile…  

cad  cette Bonne Nouvelle, d'une bonté 

telle, que chaque jour peut la renouveler… 

ça veut dire que cet Evangile n'est pas fini … 

d'ailleurs voici les noms de nos Apôtresses  

du 13 Rue Marguerite Leduc : Annick, Fanny, 

Françoise, Fernande, Martine, Bernadette, 

Jeannine… que j'ai pu accompagner 

pendant + 10 ans pour relire avec elles leur 

manière de vivre justement cet évangile, ici    

A ce même micro, en aout 2014, 

Je vous accompagnais pour dire A Dieu  

à notre sœur Fanny… l'évangile choisi  

me faisait comparer votre communauté  

à une barque qui perdait une rameuse…  

dans les flots d'un monde… déjà en furie…  

et depuis, les vagues se sont creusées =  

des tsunamis sociaux, des creux d'inégalités, 

tempêtes menaçantes, tueuses de femmes, 

d'hommes et de jeunes, d'ici et de plus loin !  

Mes sœurs, vous étiez aussi le phare du 13 … 

finira-il donc par s'éteindre vraiment !? NON ! 

car c'est vous mes sœurs qui nous dites 

ce matin cet évangile n'est toujours pas fini 

Et par lui, en cet instant particulier  

de notre petite Eglise, notre Dieu en Jésus, 

vient éclairer encore votre communauté,  

de la Lumière de la Résurrection,  

belle et douce à la fois… une vraie caresse  

de tendresse… pour chacun… Alors… pour  

qu'elle puisse vous toucher et rester dans  

vos cœurs… je vous propose ces 3 mots = 

Maisons – Moisson – Mission - 

Les Maisons : il y a celles que Jésus a visitées 

… celles des quartiers de Beuvrages…  

il y a notre Terre comme Maison commune…  

il y a la Paroisse… cad notre Eglise au milieu 

des maisons des hommes… cad la Maison 

de Dieu… et en priorité celles des abattus,  

des démunis, des blessés de la vie… à guérir, 

à accompagner, pour partager un repas,  

un café ! … la Maison de Dieu n'est pas 

seulement celle avec un clocher… c'est 

partout où on aime, on se respecte, où on 

donne de l'Espérance et on accueille sans 

conditions, où on prie de plusieurs façons…  

partout où l'Evangile ne finit pas…. ➔ S et F 

Comment sont nos portes, fenêtres et tables 

Comment va notre accueil, notre hospitalité  
 

La Moisson, l'évangile nous la dit abondante, 

…serait-ce notre humanité ?… j'aime l'image  

des films où on voit une main caresser des 

blés murs… Jésus a fait ce geste… surtout 

pour toucher hommes, femmes et enfants,  

Lui le semeur d'amour… combien ici  n'ont 

pas cette caresse… les désemparés,  

les chercheurs de sens à leur vie… Seigneur :  

Tu nous chéris, Tu nous précèdes et sèmes  

Ton amour en abondance… Seigneur, Père 

miséricordieux…. donne nous tes mains,  

   Ton cœur et que Ton amour nous presse 

à être des sentinelles de fraternité et 

des faiseurs d'amitié sociale ! 

Pour La mission… une autre image : la 

broderie sur l'étole de Michel, frère diacre 

agriculteur tout juste en retraite=  

c'est  la Croix… plantée dans un bouquet = 

un épis de blé, un bleuet, un coquelicot,  

une marguerite et une fleur de Pdt… autant 

de symboles de notre terre du nord,  avec 

cette diversité humaine, bien de chez nous, 

terre païenne et samaritaine des Ch'ti et de 

ses brebis perdues... Vous avez remarqué =  

        cet Evangile qui ne finit pas, mêle 

compassion, actes de soin, d'attention et de 

guérison avec l'annonce de la Proximité du 

Royaume des cieux, au cœur de cette vie =  

l'amour jusque la Croix… Le Don de Dieu … 

un Amour à redonner de 1000 manières… 

gratuitement ici… ça s'appelle la Charité ! 

Cet Evangile qui ne finit pas… nous porte  

à voir, à nous émouvoir, à agir, et à donner =  

➔ les attitudes même 

de la vie et de la mission du Christ, 

le creuset de Notre propre mission 

pour continuer à vivre et dire 

cette Bonne Nouvelle de bonté infinie ! 
 

Pâques est pour nous phare jamais éteint ! 

Alors comme envoi ou appel en ce 18 juin  

je m'inspire et adapte une belle prière  

de La revue "Foi d'un Peuple" de la MO = 
 

"Non, la Maison du 13 ne sera pas vide ! 

Enfin… pas vide… de sens, car = 

• Elle est pleine de résurrection ! 

• Elle est pleine de mission ! 

• Elle est pleine de possibles ! 

• Elle reste pleine de vie !!! 

Christ est ressuscité ! et par Toi, Seigneur, 

avec nous, un nouveau monde fleurira". 


